



Ignacio Mulas, en el centro, durante la asamblea en la que fue elegido.

Ignacio Mulas, nuevo presidente de ADEPA

AURELIO MAROTO

Relevo en la Junta Directiva de la Asociación Defensora de Plantas y Animales (ADEPA). Paqui García Cervigón cedió el testigo a Ignacio Mulas, que llega con una directiva dispuesta a tirar del carro en los próximos años. La presidenta saliente reconoció que había que “dar paso a otra gente con ideas y proyectos nuevos”. La tarea de la nueva directiva será aumentar y reformar la perrera, seguir haciendo socios y, en resumen, trabajar por la dignidad de los animales.

Un cierre “injusto”

GABRIEL JAIME

Los familiares de usuarios del Centro de Día en el Centro de Mayores y sus profesionales protestaron públicamente contra su cierre, que calificaron de “injusticia y un ataque a los servicios sociales”, echando en falta un mayor apoyo del Ayuntamiento. Un grupo de familiares leyeron un manifiesto en el que denunciaron el cierre de este Centro de Día tras diez años de servicio. Al final, los usuarios han sido trasladados a la Residencia de Mayores “Rosa del Azafrán”.



La Caja Rural entrega 3.000 euros al Centro Ocupacional

PAULINO SÁNCHEZ

La Fundación Caja Rural de Castilla-La Mancha y la Asociación Comarcal Pro-Capacidad han firmado un convenio, por medio del cual la entidad financiera entrega 3.000 euros para mejorar el invernadero del Centro Ocupacional “Virgen de Peñarroya”, en el que realizan labores varios usuarios del centro. El dinero se emplea en un contenedor para el mantillo, tierra, estiércol y arena para las plantas de las más de 150 variedades del invernadero.



Bocadillos solidarios

Manos Unidas de La Solana vendió más de dos mil unidades en el tradicional Día del Bocado. Treinta voluntarias se movilizaron para hacer y repartir los bocatas, al precio de dos euros. Como todos los años, las panaderías y charcuterías colaboraron donando parte de sus productos, colaborando además los colegios e institutos. El dinero recaudado irá destinado a Nairobi, capital de Kenia, para un colegio.